

„An Land. Zwanzig Leute warten schon auf uns.“

„Was hast du vor, Yanez?“

„Das wirst du bald hören.“

22. Kapitel

Der Gefangene

Am Ufer warteten zwanzig Piraten, unter ihnen Paranoa und sein Unterführer Ikaut.

„Sind alle da?“ fragte Yanez.

„Alle,“ erwiderte Paranoa.

„Gut. Hört zu! Du, Ikaut kehrst an Bord zurück. Sobald sich irgend etwas Besonderes ereignet, schickst du sofort einen Mann hierher. Er wird hier einen Kameraden finden, der deine Botschaft weiterleitet. Auf demselben Wege werden wir die Botschaften zukommen lassen. Sei vorsichtig und laß dich nicht von den Rotjacken überraschen.“

„Ihr könnt unbesorgt sein, Herr Yanez.“

„Dann kehre an Bord zurück und sei wachsam.“

Während der Unterführer in das Boot sprang, übernahm Yanez die Führung und wandte sich flußaufwärts.

„Wohin führst du mich?“ fragte Sandokan, der nicht begriff, was Yanez vorhatte.